

い ん ご



三郷祭 無事、盛大に開催される!!

☆地域の皆さん、出演・出展・鑑賞・声援ありがとうございました。

☆祭りの運営に携わった関係団体のみなさん、ご協力本当にありがとうございました。

安曇野市公民館報記者の牧石正明さんから投稿をいただきました。その抜粋から掲載いたします。

○ 芸術の秋真ただ中 文化産業展

10月12日(土)、13日(日)、14日(月)

..公民館の講堂・ロビーに473の団体・個人から635点の絵画や諸、手工芸品、写真、生け花など様々なジャンルの力作が出品され一堂に展示された。また、企画展として小中学校児童生徒の書道や絵画、三郷南部認定こども園の年長による「運動会で頑張った自分の姿と好きな国旗」の絵が展示され、来場者の関心を高めていた。...「様々な年代の方が出展できるのはとてもよい」とのアンケートが寄せられた。...



○ 万感の思い響く「ふれあいコンサート」

10月26日(土)

..中学校講堂を会場に開催され、7つの団体が出演。日頃の練習成果を会場一杯に響かせた。小中学校の合唱部、小学校金管バンド部の他一般からピアノとパーカッション、和箏、コカリナ、コーラスの団体などが出演し、音楽のジャンルもジャズや懐メロ、アニメソングもある等多彩だった。...



裏面もご覧下さい。

○ 一致団結! 「三郷地域運動会」
10月20日(日)

..三郷祭のメインイベントとして「運動会」が開催された。この日は前夜の雨の影響と曇り空ということもあり、大変寒い1日となったが、9つの競技・種目にのべ700人余りの参加があり、熱戦が繰り広げられた。運動会はコロナ明けで内容をリニューアルしてから2回目の開催で、多くの人に参加できるように、申し込み方法や参加団体など多様なものが用意されていた。...



○ 力作そろそろ「菊花展」
11月5日(火)~11月15日(金)



..64点の小菊盆栽やダルマ菊などが来館者の目を楽しませた。出品者からは、「冬越しに結構気を遣う」「1年通してお世話が必要」など作り手の苦労を聞くことができた。やはり猛暑の影響が今年もあり、花の咲き方が遅く感じられるとのことだった。...※開催期間を2週間ほど遅らせたのは正解だったと思いました。

11月 講座風景

積極的な参加ありがとうございます。

自然教室・紅葉巡り
11/1



諏訪方面の紅葉の名所で、その仕組みを講師の吉沢先生から学びました。温暖化の影響で紅葉は遅れていました。

縄文・弥生の三郷(三郷の室)



黒沢川一帯から発掘された石器、土器、土偶などから読み取れるものについて、土屋さんから説明を受けました。

12月の主な行事

- 4(水) 地域学校協働本部連絡会
- 6(金) スポーツ推進委員との打合せ会
- 13(金) 第2回三郷祭運営委員会
- 15(日) 郷土講演会(認知症を予防する)※詳しくは回覧で
- 22(日) けん玉チャレンジ 閉講式

